

# 北中だより

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン

生徒を中心に元気を発信!

～増やす笑顔・伸ばす個性～

第 12 号 令和4年10月27日

倉敷市立北中学校

## 北中祭 実施! — 3年生は最後の北中祭に思いを込めて — 10/8

当初の予定通り、北中祭を実施しました。本年度は、感染症対策を講じながら、3年生の保護者の方をお招きして開催することができました。3年生の歌声大会、生徒会執行部による引き継ぎ式と催し物、吹奏楽部による演奏、美術部・美術科による作品展示を行いました。

特に3年生にとっては、中学校生活最後の歌声大会ということもあり、1年生から積み上げてきた歌唱力と思いを込めたハーモニーは、聴く人の心に響いたことと思います。約1週間という短い準備期間でしたが、クラスで心を一つにし、集中して練習に取り組みました。1・2年生にも3年生の思いが伝わり、北中学校の良き伝統を引き継いでくれるのではないかと期待しています。



◇北中祭での3年生歌声大会

◇歌声大会の成績	[3年生]	1位 1組	2位 7組	3位 2組
	[2年生]	1位 4組	2位 7組	3位 1組
	[1年生]	1位 1組	2位 6組	3位 2組



生徒会引き継ぎ式実施!

### — 新旧役員交代 新生徒会の働きに期待 —



◇北中祭の各場面



## 第5回 学力向上カップ実施! — 中間テストに向けて取り組みました! — 10/11~17



2学期中間テスト前の期間を設定し家庭学習時間の充実を目的としてクラスマッチ形式で、学力向上に取り組みました。また、各学年で希望者には、放課後に教科担任の先生が補充学習も熱心に行いました。生徒が、意欲的に質問している場面も見ることができ、嬉しく思いました。この積み重ねが、実力として蓄積されていくことを期待しています。

◇まなびの間の学習の様子

裏面に続く⇒

## 第6回倉敷市長杯 G7 倉敷子どもサミット宣言記念 中学生英語スピーチコンテスト開催！

【第2位入賞】 — 自分の意見を英語で表現しました — 10/15

倉敷市中学生英語スピーチコンテストが開催されました。本校からは、3年生の[ ]さんが参加し、日頃の生活の中で思っていることや感じていることを英語で堂々と表現しました。緊張もあったと思いますが、練習によって不安を払しょくし、プレッシャーに打ち勝つことで自信に繋がったことと思います。今後も北中学校生徒が、様々な分野に挑戦し活躍することを期待しています。後日、審査結果の発表があり、第2位という素晴らしい成績を収めてくれました。



◇スピーチコンテストの様子

## 2年生 マナー講習会実施！ — 将来役立つマナーを学びました — 10/19



◇マナー講習会の様子

2年生がマナー講習会を実施しました。11月に予定されているチャレンジワークに向けての学習の一環として、講師の先生をお招きし、マナーについて学びました。働くことの意義、コミュニケーション能力の大切さ、発声練習、お辞儀の仕方、言葉遣い等、段階を追って丁寧に教えていただきました。働くことを体験することで、将来に向けての意識を高めてもらいたいと思います。

## 後期専門委員会 活動開始！ — それぞれの担当分野で頑張ってます！ — 10/24

後期の各専門委員会の活動が始まりました。前期の活動を引き継いで積極的に活動に取り組んでくれています。毎月の目標をクラスに呼び掛け、委員の当番活動を行い、責任を果たそうと奮闘しています。まだまだ慣れないところはありますが、一つ一つ仕事を確認しながら覚えていっています。

さらに、生徒の学校生活に貢献しようという姿勢を忘れず、新しい活動を意欲的に取り入れてほしいと思います。その活動を通して、成長してくれることを期待しています。



◇各委員会活動の様子

## 小中連携事業 出前授業実施！ — 小学生に陸上競技の授業を行いました！ — 10/24



◇出前授業の様子

菅生小学校の児童に、北中学校の保健体育科の先生が特別コーチとして招かれ、出前授業を実施しました。11月に行われる小学校の陸上記録会に向けての練習の一環として、“早く走るためには”をテーマとして、授業を行いました。小学校の児童は、真剣に説明を聞き、楽しみながら意欲的に練習に取り組みました。少しでも、効果が表れることを願っています。第2回目も予定されています。ポイントを意識しながら、自己ベストを目指して頑張してほしいと応援しています。